Initiation au Tarot de Marseille. & Le Yi King, la conscience du changement.

Prochain séminaire : du jeudi 10 au dimanche 13 septembre à « La Grange aux Chimères », lieu-dit Auriac à 46100, Corn.

Initiation au Tarot de Marseille, par Marc Meurisse Apprendre à utiliser les 22 arcanes majeurs du tarot de Marseille en tirant les cartes pour soi ou pour les autres. Nous travaillons dans une « approche humaniste non prédictive. » L'objectif n'est pas de prédire l'avenir, mais de maîtriser un outil permettant de mieux se connaître.





Le Yi King, la conscience du changement, par Rolande Courbier.

Présentation des principes de base :

- Le yang, le créateur, masculin, qui opère dans l'invisible.
- Le yin, le réceptif, féminin, qui opère dans la matière.
- Présentation détaillée de la méthode de tracé des hexagrammes.
 Prise de connaissance des archétypes associés.
- Découverte des trigrammes, de leur nature, leur fonction...
- · Interprétations, mutualisation des ressentis et impressions.
- Tirages concrets.

Coût du séminaire : participation consciente.

La participation consciente est une autre façon d'envisager la rémunération d'une activité. Dans ce mode de valorisation participatif et solidaire, vous payez à la fin du séminaire la somme que vous souhaitez ou pouvez donner en conscience pour ce que vous avez reçu.

Ceci n'inclut cependant ni les repas, ni l'hébergement, tous deux en option.

Infos: www.yapa.eu/tarot-et-yi-king courbier.rolande@orange.fr - 05 65 33 46 48 marc@yapa.be - 07 84 37 80 33